



# JÉSSICA ROJAS GAHONA: MUJER DESTACADA 2025, UN RECONOCIMIENTO OTORGADO POR DIARIO CHAÑARCILLO A LA VOCACIÓN Y EL LIDERAZGO

**POR PAULA CARMONA CABRERA**

**P**or tercer año consecutivo, Diario Chañarillo ha entregado el Premio a la Mujer Destacada, una distinción que busca reconocer a aquellas mujeres cuya labor, servicio y vocación han marcado una contribución significativa a la Región de Atacama y su gente.

El reconocimiento fue entregado durante el VII Conversatorio Desafíos de Atacama que nuestro medio de comunicación realiza con Kinross Chile en una alianza conjunta.

En el 2023, este premio fue otorgado a Rosita Quevedo, en el ámbito social, mientras que en 2024 la distinción recayó en Yanine Robledo, destacada figura de la minería. Este 2025, el galardón ha sido concedido a Jéssica Rojas Gahona, una profesional de la salud que ha dejado una huella imborrable en la región.

## UNA TRAYECTORIA DEDICADA A LA SALUD PÚBLICA

Nacida en la comuna de Huasco, Jéssica Rojas Gahona es matrona de la Universidad de Antofagasta y licenciada en obstetricia y puericultura por la Universidad de Chile. Su vocación por el perfeccionamiento continuo la llevó a obtener un magíster en salud pública y gestión en salud en la Universidad Andrés Bello, además de completar diez diplomados en diversas universidades nacionales e internacionales.

Su carrera profesional comenzó en el Hospital de Copiapó, para luego desempeñarse durante 26 años en la atención primaria de salud, donde destacó como pionera en la implementación del uso de ecografía. Este avance permitió mejorar la calidad de la atención de miles de mujeres en la región.

## LIDERAZGO EN EL ÁMBITO GREMIAL Y POLÍTICO

El liderazgo gremial de Jessica Rojas Gahona ha sido fundamental para fortalecer el rol de los y las profesionales de la salud. Fue Presidenta del Regional de Matronas y Matrones en cuatro períodos y, posteriormente, Presidenta Nacional de la organización, desempeñando un papel clave en la elaboración del reglamento que regula la ecografía para matronas y matrones, permitiendo democratizar el acceso a esta importante prestación.

Además, lideró la AFUSAP (Agrupación de Funcionarios/as de la Atención Primaria de Salud) por cinco períodos, consolidando su compromiso con el bienestar de los trabajadores del sector. Su participación política también ha sido destacada: militante del Partido por la Democracia (PPD) y candidata a Consejera Regional, actualmente ejerce como Seremi de Salud de la Región de Atacama.



## UN EJEMPLO DE VOCACIÓN Y COMPROMISO

Jéssica Rojas Gahona no solo es una profesional destacada, sino también una mujer cuya empatía, calidez y determinación han sido pilares en su carrera. Casada y madre de dos hijos, ha sabido equilibrar su vida personal con su incansable vocación de servicio.

“Diario Chañarillo se enorgullece en reconocer su trayectoria con el Premio a la Mujer Destacada 2025, una distinción que celebra su compromiso con la salud, la equidad y el bienestar de la comunidad atacameña”, subrayó el gerente general de nuestro medio de comunicación social, Manuel Madrid Del Real.

